

Ritmos de la Vida: Conectando con Nuestros Latidos

Sociedad



Publicada el: 04/01/25	Visitas: 196
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 110	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/ritmos-de-la-vida-conectando-con-nuestros-latidos_135

32.php



Sociedad

Ritmos de la Vida: Conectando con Nuestros Latidos

Ritmos de la Vida: Un Viaje a Través de Nuestros Latidos

Malestar en Salto Nuevo por Basura Aglomerada

Hace tres semanas, los vecinos de barrio Salto Nuevo manifestaban su descontento ante la acumulación de basura en la calle Florencio Sánchez, especialmente en el entorno de la cancha de fútbol del club local.

En esta ocasión, un residente volvió a comunicarse con nuestra redacción, enviando una imagen que evidenciaba la problemática. El hombre expresó: “Se recolectaron todos los residuos y dejaron la cuadra limpia, un muy buen trabajo, pero miren nuevamente cómo se encuentra el lugar. Esto no se trata de limpiar cada vez, sino de que la gente cambie sus malas costumbres. Arrojan todos sus residuos ahí, es un basural”.

El Ciclo de la Contaminación

Según el testimonio del vecino, la situación en la zona es la misma que hace semanas, lo cual ha propiciado la presencia constante de ratas, cucarachas y otros animales e insectos.

“Los perros, por ejemplo, agravan la situación de mugre porque rompen las bolsas de basura, y los gatos también contribuyen a esto. Debe existir una sanción para aquellas personas que no entienden que no deben contaminar,” añadió el residente.

Creciente Preocupación por Delitos Juveniles

En los últimos días, los informes policiales han mostrado un aumento preocupante en la cantidad de delitos cometidos por menores de edad en nuestro departamento.

Un suscriptor se contactó para expresar su inquietud: “Me preocupa la generación que se viene, estos adolescentes que pronto serán adultos.

Imagínense dentro de 10 años, espero estar equivocado y que puedan reflexionar sobre sus acciones”.

Termas de Guaviyú: La Opción Elegida por los Salteños

Durante la celebración del 25 de diciembre y el 1 de enero, numerosos salteños optaron por pasar sus vacaciones en Termas de Guaviyú, debido a los reducidos horarios de funcionamiento de Termas del Daymán.

Según informaron a CAMBIO, el horario en Termas del Daymán era de 10:00 a 17:30, permitiendo el uso de las piscinas hasta las 18:00 horas.

“Muchos se llevaron una sorpresa, ya que al comunicarse con la Oficina de Turismo les informaron erróneamente que el horario era de 08:00 a 22:00”, revelaron algunos visitantes.

Inconvenientes por Horarios Inadecuados

Una mujer expresó su descontento respecto a los horarios: “De 10:00 a 18:00

horas es inaceptable, el sol puede causar mucho daño en ese horario. Los dermatólogos aconsejan evitar la exposición solar entre las 10:30 y las 17:00, entonces, ¿para qué ir a termas en esos horarios? Saldríamos todos quemados del sol y los niños sufriendo por el ardor en su piel. Decidimos ir a Termas de Guaviyú”, concluyó.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



Ritmos de la vida conectando con nuestros latidos

Tags

delitos, residuos, horarios, informaron, latidosmalestar, comunicarse, residente, horario, aglomerada, descontento, semanas, vecinos

Noticias relacionadas

4.8 * *Ritmos de Vida: Conectando Emociones a Través de los Latidos*

3.6 * *Ritmos de Vida: Una Mirada Profunda a Nuestros Latidos*

4.7 * *Ritmos de Vida: Una Mirada a Nuestros Latidos y su Significado en la Sociedad Actual*

4.5 * *Ritmos de Vida: Explorando los Latidos que Nos Conectan*

4.8 * *Ritmos de Vida: Un Viaje a Través de Nuestros Latidos*

5.0 * *Ritmos de Vida: La Conexión entre el Corazón y nuestras Emociones*

4.5 * *Ritmos de Vida: Una Mirada Profunda a los Latidos que nos Conectan*

4.0 * *Ritmos de vida: una mirada a nuestros latidos*

4.5 * *Ritmos que Conectan: La Magia de los Latidos en Nuestras Vidas*

3.8 * *Ritmos de Vida: El Impacto del Corazón en Nuestros Días*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo